

Au niveau national, une délégation s'est rendue à l'Elysée. Ci-joint le communiqué de presse publié par les "neuf" organisations de retraités après leur rencontre avec M. YAEL conseiller social de François Hollande.

Notre initiative de carte postale a rencontré un large écho. Avant l'entrevue, nous avons déposé plus de 90 000 cartes (plus de 5 000 pour la FSU) auxquelles s'ajoutent les signatures Internet, celles déposées dans les préfectures et celles arrivées à la poste de l'Elysée.

Nous attirons votre attention sur deux éléments abordés dans cette rencontre (Soulignons aussi que le conseiller a reconnu que l'absence de toute structure de concertation pour les retraités était une vraie question à laquelle le gouvernement allait réfléchir !):

- le changement du mode revalorisation des pensions. Sans aucune concertation ni consultation préalable !
- la probabilité d'un ajustement des pensions de 0,1% au 1er octobre.